
 
 

 

Pandullo: "Scudetto del '44 momento più alto 
della storia. Giusto parlarne ancora" 
 

La Spezia - "Quando gli ultras mi hanno 
chiamato, ho accettato con grande piacere di 
partecipare. Parlare di scudetto fa sempre 
bene, quello è il momento più alto della 
nostra storia anche se purtroppo è avvenuto 
nel 1944". Alberto Pandullo nel terzo giorno 
di SpeziaFest torna sulla vittoria dei Vigili del 
Fuoco, uno dei temi dell'edizione 2016 della 
festa dei tifosi aquilotti, ospitati alla Pinetina 
del Centro Allende nell'ultimo weekend: 
"Oggi una vittoria di quel genere avrebbe ben 
altro impatto. Pensiamo al Leicester che sarà 

una città di provincia, avrà giocatori sconosciuti ai più, ma aveva comunque un budget da alta 
serie A italiana. E allora è giusto che se ne parli almeno fra di noi, basti pensare a quanto sia stata 
altisonante la vittoria di Roma. SpeziaFest? Bellissima iniziativa, tanta gente. E io volevo comprare 
la maglia del primo sponsor dello Spezia, la Grunland, ma il proprietario non me l'ha voluta 
vendere. Mi accontento di averla rivista in questa bellissima mostra. Il futuro? Basterà puntellare 
la rosa, col lavoro di Fusco, e sono sicuro potremo dire la nostra". 
 
 
Tratto da: http://www.cittadellaspezia.com/La-Spezia/Sport/Pandullo-Scudetto-del-44-momento-
piu-211849.aspx 
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